

En lisant ce texte, tu dois de temps en temps choisir entre deux mots : garde le bon et barre l'autre.

Une drôle de sorcière

Dans une forêt très 

sombre
nombre

, au nord de la ville de Jaligole, habitait une sorcière tout à fait spéciale. En effet, depuis qu'elle avait terminé ses études dans la grande école des 

fermières
sorcières

, le Collège Dubalai, elle n'avait jamais réussi à jeter le plus petit sort !

Pourtant, c'était une bonne élève ! Elle était même la meilleure 

école
élève

 de son collège et avait réussi toutes les épreuves pour avoir son diplôme. Tous ses 

professeurs
docteurs

 pensaient qu'elle serait une excellente sorcière.

Bibolette, c'était son nom, était venue s'installer dans la grande forêt de Jaligole et de nombreuses 

personnes
lapines

, connaissant sa brillante réussite, étaient venues la voir pour lui demander de jeter différents 

sorts
ports

 : sur un voisin bruyant, sur un renard chasseur de 

poules
boules

, sur un ruisseau à sec...

Malheureusement, aucun de ses sortilèges n'avait réussi et la pauvre Bibolette n'eut bientôt plus de 

chiens
clients

 !

Elle se demandait pourquoi sa magie ne marchait plus. Elle ne dormait plus, elle ne 

mangeait
dansait

 plus, elle se creusait la tête pour trouver une raison.

Un jour, elle entendit parler d'une extraordinaire sorcière qui 

creusait
vivait

 dans les montagnes voisines...

LIRE UN TEXTE AVEC CHOIX DE MOTS  
**SOLUTION**

En lisant ce texte, tu dois de temps en temps choisir entre deux mots : garde le bon et barre l'autre.

Une drôle de sorcière

Dans une forêt très 

sombre
<del>nombre</del>

, au nord de la ville de Jaligole, habitait une sorcière tout à fait spéciale. En effet, depuis qu'elle avait terminé ses études dans la grande école des 

<del>fermières</del>
sorcières

, le Collège Dubalai, elle n'avait jamais réussi à jeter le plus petit sort !

Pourtant, c'était une bonne élève ! Elle était même la meilleure 

<del>école</del>
élève

 de son collège et avait réussi toutes les épreuves pour avoir son diplôme. Tous ses 

professeurs
<del>docteurs</del>

 pensaient qu'elle serait une excellente sorcière.

Bibolette, c'était son nom, était venue s'installer dans la grande forêt de Jaligole et de nombreuses 

personnes
<del>lapines</del>

, connaissant sa brillante réussite, étaient venues la voir pour lui demander de jeter différents 

sorts
<del>ports</del>

 : sur un voisin bruyant, sur un renard chasseur de 

poules
<del>boules</del>

, sur un ruisseau à sec...

Malheureusement, aucun de ses sortilèges n'avait réussi et la pauvre Bibolette n'eut bientôt plus de 

<del>chiens</del>
clients

 !

Elle se demandait pourquoi sa magie ne marchait plus. Elle ne dormait plus, elle ne 

mangeait
<del>dansait</del>

 plus, elle se creusait la tête pour trouver une raison.

Un jour, elle entendit parler d'une extraordinaire sorcière qui 

<del>creusait</del>
vivait

 dans les montagnes voisines...